



Erstklässler des Evangelischen Schulzentrums übergeben symbolisch, zusammen mit "Frau Holle", die Spende an unseren Bären

31.05.2023 17:18 CEST

## Lions-Hilfswerk unterstützt wieder das Kinderhospiz - Märchenwanderung mit Frau Holle

Regelmäßig schaut „Frau Holle“ am Kinderhospiz Bärenherz vorbei. Jetzt war sie Anfang Mai im Kees' schen Park und hatte natürlich keine Betten dabei, um es daraus schneien zu lassen. Vielmehr neugierige und aufgeregte Kinder, die mit Ingrid Diestel, so der echte Name von „Frau Holle“, auf einer Märchenwanderung durch Markkleeberg unterwegs waren. Die Eltern zahlten dafür einen kleinen Beitrag. Organisiert werden die Märchenwanderungen vom Lions-Hilfswerk Markkleeberg e.V., der auch dem Kinderhospiz

Bärenherz die so eingenommenen 60 Euro spendete.

Wie schon bei früheren Besuchen, übergaben die Kinder, Schüler und Schülerinnen einer ersten Klasse des Evangelischen Schulzentrums Leipzig die Spende an das Kinderhospiz.

Ein bärenherzliches Dankeschön an die Eltern, an das Lions-Hilfswerk Markkleeberg und natürlich Danke an „Frau Holle“.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)